



# COMUNICADO DE PRENSA

## DGC/236/2021

### Dirección General de Comunicación

Ciudad de México, a 16 de septiembre de 2021.

#### CNDH acompaña la manifestación de migrantes en Tapachula, Chiapas

**<<Se brindó orientación jurídica a personas migrantes que así lo solicitaron, sobre trámites migratorios y se recibió una queja en contra del INM y la COMAR**

Visitadores adjuntos de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH) brindaron acompañamiento a personas en contexto de migración durante la manifestación que realizaron el día de ayer a las afueras del recinto migratorio Siglo XXI, perteneciente al Instituto Nacional de Migración (INM) en la ciudad de Tapachula, Chiapas.

Durante la manifestación, convocada por las asociaciones civiles Pueblos Sin Fronteras y Centro de Dignificación Humana, las personas migrantes expresaron diversos reclamos, entre ellos, relativos a las medidas de contención realizadas por el INM y Guardia Nacional, que impiden el tránsito libre de las personas en movilidad internacional.

Durante el referido acompañamiento, se brindó orientación jurídica a personas migrantes que así lo solicitaron, sobre trámites migratorios, y se recibió una queja en contra del INM y la Comisión Mexicana de Ayuda a Refugiados (COMAR), por la cual se hará la investigación correspondiente y, en su momento, se emitirá la determinación que proceda.

La CNDH continuará dando seguimiento a las acciones que realicen las personas en contexto de migración en Tapachula, Chiapas, levantando las quejas que sea menester, y reitera su compromiso para la protección de los derechos humanos de las personas migrantes y sus familiares que se encuentren en nuestro país, en cumplimiento al marco normativo nacional e internacional.

¡Defendemos al pueblo!

\*\*\*